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Geschäftsführender Spartenvorstand: 

1. Vorsitzender: Heiner Gers-Barlag, stellv. Vorsitzender: z.Z. nicht besetzt, Kassenwartin: Petra Stinski 
Sportwart: Benjamin Böge, 2. Sportwart: Jan Meyer, Jugendwartin: Elke Gers-Barlag. 

 

Protokoll zur 

Jahreshauptversammlung der KSV-Tennissparte 
Am 16. März 2010 

 
Anwesend : 19 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste) 
Gast  : Trainer Ulf Weigand 
    
Beginn  : 20 Uhr 

 

TOP 1 

Heiner Gers-Barlag begrüßt die Mitglieder, entschuldigt sich für die Verschiebung des Termins und 
stellt Beschlussfähigkeit fest.  

Er bestellt Grüße von W.Ständer und H-J. Bohland, die beide nicht kommen konnten. 

TOP 2 

Das Protokoll der Versammlung vom 11. März 2009 wird einstimmig genehmigt.  

TOP 3 

Das Protokoll der außerordentlichen Versammlung vom 26. November 2009  wird einstimmig 
genehmigt.  

TOP 4 

Bericht 1. Vorsitzender: 
Heiner bedankt sich beim Vorstand und allen Mitgliedern, die viel geholfen haben, für die Arbeit des 
letzten Jahres. 
Im Jahr 2009 wurde KSV Tennis häufig in den Medien erwähnt, bedingt durch die LL-Mannschaft und 
besonders durch Torben Otto und Finn Meinecke. Es gab Kontakte mit dem Verband SH bzw. seinem 
Berufungsausschuss. 
 
Weiter bestand eine gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Kummerfeld. 
Im Sommer 2009 gab es ein erfolgreiches Fest zum 20-jährigen Bestehen der Sparte. 
 
Zur Anlage: Die Plätze werden in Eigenregie aufgebaut. Wir haben eine Motorwalze erstanden. Mit der 
neuen Umzäunung soll im Frühjahr begonnen werden (Fa. Stuhr). Das Loch im Zaun wird dann auch 
geschlossen. 
 
Allgemein hält die Stagnation bei der Mitgliederentwicklung an, gegen den Trend in SH. 
Mitgliederwerbung ist wichtig! Wir müssen verstärkt Angebote für alle machen. 
 
Dank an Ulf für die Betreuung der Kinder im Training. 
 
Fazit: neue Aktionen sind geplant. Der Verein soll wieder Treffpunkt werden. 
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Veranstaltungen 2010: siehe Plan 
Wegen der kalten Witterung und der damit verbundenen Frostgefahr wurde das Steineabtragen auf 
den 20.3. verschoben.  
Der erste Tennisfrühschoppen ist am 18.4. geplant. 
Zur Saisoneröffnung ist ein Event v.a. für Kinder mit Unterstützung von Björn Meinecke und Ulf 
Weigand geplant. 
Am 14.8. findet der BMP in Prisdorf statt. 
 
 
Bericht 2. Vorsitzender: 
Stefan Christiansen vermeldet für 2009 gab es 16 Austritte und 7 Eintritte. Damit hat die Sparte zum 
Jahresende 121 Mitglieder. 
 
 
Bericht Sportwart: 
Im Sommer 2009 gab es 8 Mannschaften (7 Erw., 1 Jug.). Benni Böge lobt alle Beteiligten, die auch 
bei Enge auf dem Platz mitgemacht haben. Es wurden Mixedmeisterschaften, Einzel- und 
Doppelmeisterschaften durchgeführt. Insgesamt haben wenig junge SpielerInnen Teil genommen, so 
dass die Konkurrenzen nicht gut gefüllt werden konnten. 
 
Meister 2009: 
Damen Einzel:  1. Petra Stinski, 2. Monika Reikat, 3. Gisela Rost 
Herren Einzel: 1. Frank Zabel, 2. David Schwenzer, 3. Jan Christiansen 
Herren 50 Einzel:  1. Jochen Haines, 2. Jörg Vedder, 3. Heiner Gers-Barlag 
Damen Doppel:  1. Katharina Gers-Barlag & Laura Herrmann, 2. Petra Stinski & Sabine Vedder, 
 3. Hanne Salakoslu & Brigitte Meyer 
Herren Doppel:  1. Jochen Haines & Peter Koll, 2. Michael Schmidt & Klaus Hachmann, 

 3. Jörg Vedder & Frank Wohlrath 
Mixed:  1. Angelina Helk & Hendrik Meyer, 2. Susan & Konrad Fey, 

3. Annika Detjens & Meyer 
 
Am 5.8. fand der BMP in Appen statt. Appen hat zum ersten Mal gewonnen, Kfd. wurde Dritter. 
Der Frühschoppen ist gut angenommen worden. Er findet sonntags ab 11 Uhr statt. Es ist ein lockeres 
Spielen, jeder mit jedem. Die Aktion wird 2010 wieder angeboten. 
Neujahrsturnier in Prisdorf: zahlreiche Meldungen aus Kfd., es gab erste Plätze in verschiedenen 
Konkurrenzen. In der Mannschaftswertung errang Kfd. den zweiten Platz  hinter Prisdorf. 
 
 
Bericht Jugendwart: 
Elke Gers-Barlag berichtet über Schultennistage mit Kummerfeld am 5.6. und mit BoHo am 9.6.. 
Insgesamt haben ca. 200 Kinder Teil genommen. Die Kombination Tennis und Sportabzeichen war 
erfolgreich, auch wenn die Veranstaltung am 9.6. wegen Regen abgebrochen werden musste. 
Dank an Gitti, Charlotte, Jörg und Sabine vom Verein und an die Schulen. Dank an Ulf. Dank an die 
Gemeinde für die Bereitstellung der Sportstätten. Im Anschluss gab es 1 Schnupperkurs mit 3 Kindern. 
 
Bei den Medenspielen hat sich die Juniorenmannschaft gut geschlagen. 
 
Sommertraining 09:  29 Kinder/Jugendliche 
Wintertraining09/10:  14 Kinder/Jugendliche 
Umzug nach Holm an Januar 2010, dabei schieden  insgesamt 3 Kinder wegen der veränderten Zeiten 
aus dem Training aus. 
 
Dörferturnier in Prisdorf: 
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Keine Teilnehmer im Kleinfeld.  
Großfeld am 26.-28.2.: 2 Jugendliche aus Kummerfeld im allgemein sehr kleinen Teilnehmerfeld, ein 
zweiter Platz bei den Junioren und ein dritter Platz bei den Juniorinnen. 
Ausblick 2010: Schultennis als AG über 10 Wochen mit den Grundschulen in Kfd. und BoHo geplant. 
Im Anschluss Schnupperkurse. 
 
 
Bericht Kassenwart: 
Guthaben: 3241,96 € (Einnahmen/Ausgaben) 
Stand 31.12.2009: 16466,33 € 
Plan 2010: für die Umzäunung wird größere Ausgabe eingeplant 
Solide Finanzlage 
 
Heiner bedankt sich bei Gitti für die ausgezeichnete Kassenführung. 
 
TOP 5 

Benno Fiedler berichtet von der Prüfung der Kasse durch Burkhard Brauer und Benno. Die Kasse 
wurde ordnungsgemäß geführt und es gibt keine Beanstandung. 

TOP 6 

Benno beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 
 

Verabschiedung  
Vor den Neuwahlen verabschiedet Heiner Stefan, Gitti und Petra aus ihren Ämtern und bedankt sich 
ganz herzlich für die z.T. langjährige unermüdliche Mitarbeit. 
 
TOP 7 

Neuwahlen 

Es wird KEIN neuer 2. Vorsitzender gewählt. 

Zur Kassenwartin wird Petra Stinski einstimmig für 2 Jahre gewählt. 

Zum 2. Sportwart wird Jan Meyer einstimmig bei 1 Enthaltung für 2 Jahre gewählt. 

Es wird KEIN zweiter Jugendwart gewählt. 

Zur Kassenprüferin wird Gitti Wölk für 2 Jahre gewählt. 
 

TOP 8 

Ausblick 2010 
Benni erläutert die Pläne für die Saison 2010.  
Das Tennisfrühschoppen soll des Öfteren sonntags ab 11 Uhr statt finden.  
Saisoneröffnung am 25.4. ist mit Jugendevent geplant. 
An den Medenspielen nehmen 6 Mannschaften Teil. 
Es wird demnächst ein Mannschaftsführertreffen geben. Die letztjährige Herren 55 Mannschaft 
beantragt, einen Platz zum Training zur Verfügung zu bekommen. 
Für die Einzelmeisterschaften ist eine Kooperation mit Haseldorf angedacht. Benni nimmt Kontakt auf. 
 



Seite 4 / 4 

Es gibt formale Neuerungen für die Medenspiele: 
Spielerpässe werden durch Spielerdatensätze ersetzt. Daten werden dem Verband gemeldet. Dort 
wird eine Liste erstellt. Die Identifikation erfolgt durch einen Lichtbildausweis. 
Die Spieler sind in Leistungsklassen von LK1 (beste) bis LK 23 eingeteilt worden. Zur Bewertung 
wurden u.a. Medenspiele, Ranglistenspiele herangezogen. Die Reihenfolge der Meldungen ist ab der 
WS 2010/2011 vorgeschrieben. Ausnahme: in den unteren Klassen kann frei aufgestellt werden. Es 
gibt jedes Jahr Neubewertungen und diverse Sonderregelungen. 
 
Benni wünscht allen Spielern viel Spaß und gute Ergebnisse im Sommer 2010.  
 
Gastspielgebühren: 
Die Problematik mit den Gastspielgebühren wird angesprochen. Es gibt für uns so gut wie keine 
Möglichkeit, die Einträge bzw. Nicht-Einträge nachzuprüfen. 
Eine Heraufsetzung der Gebühren oder eine Begrenzung der Häufigkeit des Gastspiels werden ohne 
Entscheidung  diskutiert. U.U. müsste auch die Satzung überarbeitet werden. 
Heiner wird auf jeden Fall eine Mail an die Mitglieder schicken und an alle appellieren, sich an die 
Ordnung zu halten und auch die Augen offen zu halten und evtl. Spieler auf den Eintrag aufmerksam 
zu machen. 
 

Datenschutz 
Es geht v.a. um Bilder auf der Homepage. 
Bilder aus dem sportlichen Umfeld sind datenrechtlich in Ordnung. Wir müssen es in die Satzung 
aufnehmen. 
 
Ordnung im Unterstand 
Auf der Mannschaftsführersitzung soll darauf hingewiesen werden, dass v.a. Medenspielmannschaften 
oft ein Chaos im Unterstand hinterlassen. Kritisch bewertet wurde auch, dass ganze Kästen mit Bier 
und anderen Getränken dauerhaft gelagert werden. Das wird auch vor dem Hintergrund der letzten 
Einbrüche auf das Gelände für nicht gut befunden.  
Darüber ist sich die Versammlung einig. 
Heiner wird mit den Mannschaftsführern sprechen, wobei auch andere Mitglieder dafür verantwortlich 
sind. 
 
Sicherung der Anlage 
Zur Sicherung der Anlage gibt es mehrere Vorschläge. Favorisiert wird die Kombination 
Bewegungsmelder mit  Alarmleuchte.  
Heiner möchte das gerne mit dem Hauptvorstand besprechen und auf der nächsten erweiterten 
Vorstandssitzung vortragen, da auch andere Sparten evtl. betroffen sind. 
 

Es gibt keine weiteren Beiträge und Heiner schließt die Sitzung. 

 

Ende: 21.55 Uhr 

Kummerfeld, 22.04.2010 

 

 

_____________________________         ____________________________ 

Elke Gers-Barlag, Protokoll     Heiner Gers-Barlag, 1.Vorsitzender 


